

# Noticias de la Junta Municipal de Cana Chapetón. Mes de Febrero año 2024



DM, CANACHAPETON

01 de Febrero 2024

## Junta Municipal de Cana Chapetón realiza aporte económico para construcción de salón parroquial en iglesia católica.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. La Junta Municipal de Cana Chapetón ha realizado un significativo aporte económico destinado a la construcción de un salón parroquial en la iglesia católica del Barrio Nuevo La Caída. La contribución fue realizado mediante cheque por un monto de Cien Mil pesos (100,000.00), entregado durante una ceremonia en la que estuvieron presentes autoridades municipales, representantes de la iglesia y miembros de la comunidad.

El aporte realizado por la Junta Municipal tiene como objetivo apoyar las labores sociales de la iglesia católica en Cana Chapetón, así como contribuir al mantenimiento y mejora de las instalaciones. Este gesto refleja el compromiso de las autoridades de la Junta Municipal con el bienestar y el desarrollo integral de la comunidad, así como su reconocimiento a la labor espiritual y social que realiza la iglesia católica en la localidad.

La Alcaldesa, expresó su satisfacción por poder colaborar con la iglesia católica, así mismo, destacó la importancia del trabajo conjunto entre las instituciones públicas y religiosas para promover el bienestar y la solidaridad en el Distrito Municipal.

Por su parte, el párroco P. Eladio Hernández Abreu, agradeció el generoso aporte de la Junta Municipal y aseguró que será destinado de manera responsable y transparente para beneficio de toda la comunidad.



DM, CANACHAPETON

07 de Febrero 2024

## Autoridades de la Junta Municipal de Cana Chapetón realizan rifa-compartir.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez realizaron una amena actividad; rifa-compartir con decenas de comunitarios del referido Distrito Municipal y los sectores que lo conforman, esto en el local del Partido Revolucionario Moderno (PRM).

En la misma estuvieron presentes, el Vice-Alcalde, Sr. Ambrosio Peralta, los vocales , Héctor Núñez, Rolfy Castellanos, la candidata a regidora, Carolina Alcántara, el candidato a Senador por la provincia Montecristi, Bernardo Alemán, entre otras personalidades.

Esta fue una emotiva y participativa actividad de rifa-compartir, en la que decenas de comunitarios se unieron para disfrutar de un una tarde de convivencia y solidaridad. El evento, reunió a residentes de la localidad en un ambiente festivo y lleno de alegría, donde se promovió la integración y el apoyo mutuo entre todos.

Durante la jornada, se realizaron sorteos de diversos premios, entre los que se incluyeron productos de primera necesidad, electrodomésticos y artículos de uso cotidiano, se pudo notar el disfrute de todos los asistentes, quienes mostraron una gran participación y entusiasmo durante toda la actividad.

Las autoridades de la Junta Municipal expresaron su satisfacción por el éxito de la actividad y agradecieron la colaboración y el compromiso de los comunitarios para hacer posible este evento. Así mismo, resaltaron la importancia de promover este tipo de encuentros para fortalecer los lazos de solidaridad y unidad en la comunidad, así como para fomentar el espíritu de colaboración y ayuda mutua entre sus habitantes.

Esta actividad forma parte de las iniciativas impulsadas por la Junta Municipal de Cana Chapetón para promover el bienestar y el desarrollo integral de la comunidad, así como para fomentar la

participación ciudadana y el trabajo en equipo en beneficio de todos.



**DM, CANACHAPETON**

**13 de Febrero 2024**

## **Autoridades de la Junta Municipal de Cana Chapetón entregan aporte económico a iglesia.**



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi.-

La Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, en un gesto de solidaridad y compromiso con la comunidad, realizó la entrega de un importante aporte

económico a la iglesia Refugio de los Altos, ubicada en la entrada del Barrio La Caída, para la reparación y mantenimiento de sus instalaciones.

Dicha colaboración fue realizada mediante cheque por un valor de Cincuenta Mil pesos (50,000.00), entregado a la Pastora Alfonsa Ventura Pérez y contó con la presencia de autoridades locales, miembros de la congregación, quienes se reunieron para celebrar esta significativa colaboración.

Durante la ceremonia de entrega, representantes de la Junta Municipal expresaron su compromiso con el fortalecimiento de las instituciones religiosas y su reconocimiento al valioso trabajo que realizan en beneficio de la comunidad. Así mismo, destacaron la importancia de mantener en buen estado las instalaciones de estos espacios de encuentro y espiritualidad, que no solo cumplen una función religiosa, sino también social y comunitaria.

Por su parte, los líderes de la iglesia agradecieron el generoso gesto de la Junta Municipal y aseguraron que el aporte recibido será destinado de manera transparente y responsable a la realización de las obras de reparación necesarias. Manifestaron su compromiso de continuar trabajando en colaboración con las autoridades locales y la comunidad en general, para seguir contribuyendo al bienestar y desarrollo integral del referido Distrito Municipal.



DM, CANACHAPETON

13 de Febrero 2024

## Junta Municipal de Cana Chapetón realiza aporte económico a Iglesia de Piloto.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -

La Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, se trasladó junto al Vice-Alcalde Sr. Ambrosio Peralta, los vocales Rolfy Castellanos y Héctor Núñez, a realizar la entrega de un significativo aporte económico destinado a la mejora de la capilla de la iglesia Don Bosco, ubicada en la comunidad Piloto.

La contribución fue realizada mediante cheque por un valor de Cien Mil Pesos (100,000.00).

El acto de entrega del aporte contó con la presencia de autoridades municipales, líderes religiosos y miembros de la congregación, quienes celebraron este importante paso a la mejora de la infraestructura del templo católico.

Esta contribución económica representa el compromiso de la Junta Municipal de Cana Chapetón con la preservación del patrimonio religioso y el fomento de la vida espiritual en la comunidad. Los fondos serán destinados a la realización de obras de restauración y mejora en la capilla, incluyendo reparaciones estructurales, renovación de instalaciones y embellecimiento del espacio litúrgico.

Durante la entrega de los fondos, las autoridades municipales expresaron su satisfacción por poder contribuir al embellecimiento y mantenimiento de un lugar de gran importancia para la comunidad. Así mismo, la importancia de preservar el legado histórico y cultural representado por la capilla, así como de proporcionar a los fieles un entorno propicio para el encuentro con lo sagrado.

Por su parte, los líderes religiosos agradecieron el gesto generoso de la Junta Municipal y aseguraron que los fondos serán empleados de manera eficiente y transparente en las obras de mejora de la capilla. Expresaron su gratitud por el apoyo recibido y destacaron el valor de la colaboración entre las autoridades municipales y la comunidad religiosa en beneficio de todos los fieles.



**DM, CANACHAPETON**

**14 de Febrero 2024**

## **Autoridades de la Junta Municipal de Cana Chapetón realizan aporte para construcción de iglesia Evangélica**



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -En un acto de solidaridad y compromiso con la comunidad, las autoridades de la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, llevaron a cabo la entrega de un tercer aporte económico destinado a la construcción de una iglesia evangélica en la comunidad La Caída.

La entrega de la colaboración económica fue realizado mediante cheque, por un valor de Setenta y cinco Mil pesos (75,000.00), a nombre del Sr. Federico Antonio Monción, contó con la presencia de representantes de la congregación y miembros de la comunidad.

Durante la ceremonia de entrega, los representantes de la Junta Municipal expresaron su satisfacción por poder contribuir una vez más al avance de este proyecto tan significativo para la comunidad evangélica de ese sector. Destacaron el valor de la fe y la importancia de contar con espacios de encuentro y culto adecuados para fortalecer la vida espiritual de los ciudadanos.

Los líderes religiosos, por su parte, agradecieron el generoso gesto de las autoridades municipales y aseguraron que el aporte recibido será utilizado de manera transparente y responsable en la continuación de la obra. Manifestaron su compromiso de seguir trabajando en colaboración con las autoridades y la comunidad en general, para llevar a cabo la culminación exitosa de la construcción de la iglesia.

Este tercer aporte económico representa el compromiso continuo de la Junta Municipal de Cana Chapetón con el desarrollo y fortalecimiento de las instituciones religiosas en la localidad, así como su apoyo a la diversidad de expresiones de fe presentes en la comunidad.

patrimonio religioso y el fomento de la vida espiritual en la comunidad. Los fondos serán destinados a la realización de obras de restauración y mejora en la capilla, incluyendo reparaciones estructurales, renovación de instalaciones y embellecimiento del espacio litúrgico.

Durante la entrega de los fondos, las autoridades municipales expresaron su satisfacción por poder contribuir al embellecimiento y mantenimiento de un lugar de gran importancia para la comunidad. Así mismo, la importancia de preservar el legado histórico y cultural representado por la capilla, así como de proporcionar a los fieles un entorno propicio para el encuentro con lo sagrado.

Por su parte, los líderes religiosos agradecieron el gesto generoso de la Junta Municipal y aseguraron que los fondos serán empleados de manera eficiente y transparente en las obras de mejora de la capilla. Expresaron su gratitud por el apoyo recibido y destacaron el valor de la colaboración entre las autoridades municipales y la comunidad religiosa en beneficio de todos los fieles.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi.

27 de Febrero 2024

## Alcaldesa de Cana Chapetón participa en actividades del Día de la Independencia Nacional



La alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez se unió a las celebraciones del Día de la Independencia Nacional de la República Dominicana, una jornada de gran significado patriótico para todos los dominicanos. El evento, que tuvo lugar en el referido Distrito Municipal, congregó a autoridades locales, representantes de instituciones públicas, decena de estudiantes y educadores, ciudadanos de la comunidad, quienes se reunieron para conmemorar este importante hito histórico.

Durante la jornada, la alcaldesa participó en diversos actos cívicos, ceremonias de izamiento de la bandera nacional, desfiles patrióticos y actividades culturales, diseñadas para enaltecer el orgullo nacional y recordar los sacrificios de los próceres que lucharon por la independencia del país. Asimismo, destacó la importancia de preservar y defender los valores democráticos y libertarios que dieron origen a la nación dominicana.

Cabe destacar, la Alcaldesa siempre participa, en este tipo de eventos, ya que le resultan de mucho valor, significado y considera de gran importancia. En su intervención, resaltó el compromiso de la administración municipal con la promoción de la identidad nacional, el respeto a los símbolos patrios y el fortalecimiento de la unidad entre todos los dominicanos.

La participación de la alcaldesa en las actividades del Día de la Independencia Nacional refleja el compromiso de la administración municipal de Cana Chapetón con el fortalecimiento de la identidad nacional y el fomento de un sentido de pertenencia y orgullo entre los residentes de la localidad.